
天王地区３園閉園後の跡地利用方針（案）に対するパブリック・コメントへの回答について 
 

ご 意 見 等 の 要 旨            回 答（市の考え方） 
 
（湖岸保育園について） 
 ・この度、湖岸保育園の閉園後、園舎を解体する方針が示されたが、

解体するのではなく、当法人で活用させてもらえないか一考願う。 
 
 
 
 
 
 
 

 
・湖岸保育園の園舎は過去にアスベストが検出され、現在は暫定的

な囲い込みを行って運営しています。現園舎を活用するとなれば、

囲い込みの更なる強化が必要と考えますが、市ではそのための工事

は行わず、現状引き渡しとする方針ですので、まずは御理解願いま

す。 
  その上で活用を希望されるのであれば、詳細な利活用計画（事業

計画や資金見通し等）の作成をお願いいたします。その提出を受け、

内容を精査するとともに、関係者との調整等を図った上で、貴法人

の意向に添うことができるか判断してまいります。 

 


